

Lautsprecher im düb wecken Anwohner

Defekter Rauchmelder im Vita-Bereich lässt die Feuerwehr um 4.05 Uhr mit 25 Einsatzkräften ausrücken

Dülmen (dan). Zum Freizeitbad düb musste der Löschzug Dülmen-Mitte zusammen mit der Löschgruppe Welte gestern Morgen gegen 4.05 Uhr ausrücken. Die Brandmeldeanlage hatte Feuealarm ausgelöst und

dadurch nicht nur die Feuerwehr aus dem Schlaf gerissen sondern auch die Anwohner, denn die Außenlautsprecher im Freibad forderten die Badegäste auf, das Bad sofort zu verlassen. Die Einsatzkräfte stellten fest,

dass ein Rauchmelder im düb-Vita-Bereich vermutlich durch einen technischen Defekt ausgelöst hatte. Der gesamte Vita-Bereich wurde durch die Wehr kontrolliert. Der Einsatz für die 25 Einsatzkräfte war gegen 4.30

Uhr beendet. Die hauptamtliche Wache musste gegen 7.05 Uhr erneut ausrücken. Diesmal lautete die Meldung „Wasser im Keller an der Coesfelder Straße“.

Im Keller eines Einfamilienhauses musste mit der

Tauchpumpe etwa 15 Kubikmeter Wasser nach draußen gepumpt werden.

Das Wasser war in den Keller durch einen geplatzten Schlauch der Heizungsanlage gelaufen, teilt die Wehr mit.